



Columna



*Dr. Pablo Hoffmann León*  
Vicerrector sede Valdivia, Universidad San Sebastián

## 35 años de compromiso con nuestros estudiantes

**E**ste año, la Universidad San Sebastián (USS) celebra un hito significativo: su 35 aniversario, junto con el 20° de la sede Valdivia. Estos años no solo han sido testigos de nuestro crecimiento institucional, sino también de un profundo compromiso con la educación, la investigación y la vinculación con la comunidad.

Cuando abrimos nuestra sede en Valdivia en 2004, contábamos con 350 estudiantes, 8 colaboradores y 12 académicos. Hoy, nos llena de orgullo contar con más de 5,000 estudiantes de pre y posgrado, 169 académicos en planta y 136 colaboradores. Este crecimiento no es solo numérico; hemos reforzado nuestra planta académica, donde un 85% de nuestros investigadores y docentes tiene postgrados o doctorados. Esta apuesta por la calidad ha permitido elevar el nivel de nuestras investigaciones, lo que se traduce en un aumento en nuestras publicaciones y en nuestro posicionamiento en rankings, como el Ranking Nature Research Leaders 2024.

Nuestro enfoque en la investigación enriquece la experiencia formativa de nuestros estudiantes. Los académicos no solo se dedican a la ciencia, sino que también motivan a los estu-

tes de pregrado a involucrarse en su propio desarrollo. Aquí, el aprendizaje va más allá de las aulas, fomentando una educación integral que prepara a nuestros estudiantes para enfrentar los desafíos del mundo actual.

La USS se posiciona como la segunda universidad en Chile en número de estudiantes, lo que refleja la confianza que la comunidad deposita en nuestra calidad educativa. En el ámbito de la salud, somos la universidad que más profesionales aporta al sector. Con la próxima inauguración de nuevas instalaciones para nuestro Centro de Salud Universitario en el edificio Surmédica, buscamos ofrecer atención integral a nuestra comunidad y un espacio adecuado para la formación de nuestros estudiantes.

La vinculación con la sociedad es otro pilar fundamental de la USS. A través de proyectos colaborativos, hemos trabajado con comunidades de las 12 comunas de Los Ríos, impactando positivamente en la calidad de vida de sus habitantes. Esta interacción no solo enriquece la formación de nuestros estudiantes, quienes desde su primer año enfrentan problemas reales, sino que también demuestra que la educación puede ser un motor de cambio social.